

Sistema cubano de salud inicia segunda etapa de Vacunación Antipoliomielítica



La Habana, 22 abr (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública inició este lunes la LVIII [Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica](#) Oral, sumándose de esta forma a la semana de Vacunación en las Américas hasta el próximo día 27.

En la primera, que se extendió hasta el 2 de marzo último, fueron inmunizados los niños, desde un mes de nacidos hasta 2 años, 11 meses y 29 días.

Los infantes recibirán otra dosis en esta segunda etapa de la Campaña y también serán reactivados con una dosis del inmunógeno niños de 9 años de edad hasta 11 meses y 29 días.

Cuba fue el primer país de América Latina en ser declarado territorio libre de esa enfermedad, manteniendo el 99,5 por ciento de cobertura de vacunación en los diferentes grupos poblacionales. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba